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Volta às aulas - CULTURA

ESPORTE

O futuro está nas 
mãos dos jovens

Mais de 5 mil alunos retornam às esco-
las em Cordeirópolis

Atletas de Cordeirópolis 
se destacam em prova 
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Cinema

Comédia- Nacional - 12 anos
Duração:99min.
Sex,Seg. à  Quinta-feira:17h15-19h-
30-21h40.
Sáb,Dom:7h15-19h30-21h40.
Serviço:
Centerplex Shopping Center Limeira 
- Rua Carlos Kuntz Busch, 800 Jardim 
Britania - Limeira

Limeira discute esquema de 
segurança do “Carnafamilia 

2013”

O “Carnafamília 2013” será no Centro Municipal de Eventos (Antiga Lival). O desfi-
le acontecerá em uma pista com 300 metros com arquibancadas dos dois lados. Para 
o evento ser uma festa da família, todas as medidas de segurança estão em discussão. 
A maior preocupação, durante a reunião, foi com o controle sobre o uso de bebidas 
alcoólicas pelos menores. A venda é crime, mas muitos maiores de idade compram e 

repassam aos menores, o que também é passivo de punição, conforme a lei. 
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 O aplicativo Hand Talk é um 
dos dois brasileiros entre os 40 finalis-
tas mais bem votados do WSA-Mobile, 
premiação da Organização das Nações 
Unidas (ONU) para os melhores aplica-
tivos móveis do mundo. Criado por três 
empreendedores de Maceió (Alagoas), o 
aplicativo tem a função básica de traduzir 
o português para a Língua Brasileira de Si-
nais (Libras). O avatar, batizado de Hugo, 
é quem faz a tradução. 
O projeto
 A ideia do Hand Talk já existe 
desde 2008, mas começou a se tornar 
realidade em 2012.   Alguns investidores 
e organizações já fecharam parcerias com 
o Hand Talk, dentre eles a Artemísia, que 
apoia negócios sociais.
Fonte:Estadão

Mãos que falam

O secretário de cultura de Limeira- Nivaldo Menezes quer um carnaval seguro às famílias
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Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

 Que humores e os sentimentos de indignação esquentaram nas redes 
sociais. Motivo: arrancaram árvores  por justificativas banais e o pior - com au-
torização da Secretaria do Meio Ambiente. Além de ser arrancada houve ainda 
algumas árvores nativas que ficaram “penduradas” assustaram com o grito de alguns 
municípes e deixaram pela metade. 
 
 Que além desses desabafos nas redes sociais as fofocas estão fortes nas 
rodinhas de amigos. Segundo os curiosos de plantão serão criados mais 46 cargos 
comissionados  e ainda mais 4 secretarias. Transporte que será desmembrada de 
esporte, Agricultura também desmembrada de Meio Ambiente e ainda mais duas 
novas: Juventude e Recursos Humanos.

 Que antes de criar todos esses novos cargos e Secretarias deverá passar 
pelo alvará dos vereadores. Vale a pena a população ficar em alerta. Participar das 
sessões talvez não seja tão prazeroso, mas pode influenciar em outras áreas que a 
cidade mais precisa, como por exemplo: saúde, moradia, educação, enfim, afinal 
serão alguns milhões anuais injetados nesses novos cargos.

 Que algumas atitudes tomadas deixaram alguns partidos políticos aliados 
com a pulga atrás da orelha. Se é verdade não se sabe, mas que a pulga e o percevejo 
fizeram uma combinação, fizeram uma serenata debaixo do povão; torce, retorce, 
procuro mais não vejo, não se era pulga ou se era percevejo.... A confusão está 
grande!!!

 Que a frase de cima foi apenas uma lembrança da musica de Gilliard, 
“Festa dos Insetos” mas as “brigas” nos bastidores e fora dele estão bem quentes e 
causando coceiras em muitas pessoas.

 Que um vereador prometeu em redes sociais que logo fará um pronun-
ciamento. Todos estão a espera pra saber. A curiosidade está enorme!!!
 

Consumidor será indenizado por esperar em fila de banco mais que o pre-
visto em lei
 O Banco Santander Brasil S. A. terá que indenizar um consumidor 
que permaneceu cerca de 1h20 numa fila à espera de atendimento. O banco 
recorreu da decisão proferida pelo Juizado Especial Cível, mas a sentença foi 
mantida pela 3ª Turma Recursal do Tribunal de Justiça do Distrito Federal.
 A senha de atendimento revela que o autor compareceu ao banco às 
11h26 e a operação bancária solicitada só foi concluída às 12h47 daquele dia. 
O autor sustentava que tal situação afrontou os direitos do consumidor, e a lei 
especifica, tendo lhe causado transtornos e prejuízos.
 Ao analisar o processo, o juiz explicou que “os serviços bancários, apesar 
de submetidos ao regime de liberdade de mercado, não escapam à atividade 
interventiva do poder público (...) e que “atitudes de descaso como essa devem 
ser combatidas pela ordem jurídica (...)”. Constatado o atraso na prestação do 
serviço, o magistrado julgou procedente o pedido, para condenar o réu a pagar 
ao autor, a título de reparação por anos morais, o valor de R$ 2.000,00, sobre 
o qual incidirão correção monetária e juros de mora.

Segurado tem direito à indenização mesmo que habilitação do condutor do 
veículo esteja vencida 
 A 4ª Turma Cível do Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Ter-
ritórios (TJDFT) decidiu que a SulAmérica Companhia Nacional de Seguros 
deverá pagar o valor do prêmio contratado a um segurado, cujo carro capotou. 
Inicialmente, a seguradora argumentou que não pagou a indenização porque 
o segurado não informou que o motorista que dirigia o veículo, no momento 
do acidente, estava com a carteira de habilitação vencida. 
Segundo o desembargador relator, “não há elementos comprovantes de má-fé 
do autor na contratação e renovação do seguro, porque o contrato (...) não 
exclui a cobertura para outros condutores, ressalvado aqueles situados na faixa 
etária dos 18 aos 25 anos. Portanto, pela inexistência de elementos capazes de 
excluir a responsabilidade da seguradora no contrato pactuado, não há que se 
falar em afastamento da cobertura securitária”.
 Ainda, utilizando-se do contrato firmado entre segurado e seguradora, 
o desembargador relator considerou que o segurado tem direito ao cálculo de 
indenização, correspondente ao “valor médio do veículo segurado, apurado na 
Tabela FIPE, vigente na data de liquidação do sinistro, considerando-se ainda o 
Fator de Ajuste fixado pelo Segurado, no ato da contratação do seguro e aceito 
pela SulAmérica”. 

Filha deve pagar pensão alimentícia para a mãe
 O Desembargador Jorge Luís Dall’Agnol, da 7ª Câmara Cível do Tri-
bunal de Justiça do Rio Grande do Sul, confirmou a sentença do Juízo do 1º 
Grau que determinou que uma filha pague pensão alimentícia para a mãe. A 
idosa possui problemas de saúde e não tem como prover seu sustento. A idosa 
tem 88 anos e sofre do Mal de Alzheimer em estágio avançado, por isso, foi 
decretada sua interdição, tem renda de um salário mínimo de aposentadoria e 
não consegue prover seu sustento. Os demais irmãos já contribuem com valores 
para a mãe e a curadora da idosa ingressou com ação exigindo da filha recursos 
para os gastos com a sobrevivência da mãe. O Juízo do 1º Grau considerou o 
pedido procedente, determinando a pensão alimentícia em 20% do salário da 
filha.
 No recurso contra a sentença, a filha afirmou que vive em situação 
financeira difícil, em razão de gastos com um de seus filhos que é portador de 
necessidades especiais. Ressaltou que anteriormente cuidava da mãe e que não 
tem condições de arcar com as despesas da pensão determinada. O relator do 
processo, Desembargador Jorge Luís Dall’Agnol, afirmou que o Código Civil, 
no artigo 1.696, estabelece que o direito à prestação de alimentos é recíproco 
entre pais e filhos e extensivo a todos os ascendentes, recaindo a obrigação 
nos mais próximos em grau, uns em falta de outros. No entanto, o magistrado 
afirmou que a filha comprovou as despesas que tem com o filho portador de 
necessidades especiais, determinando o percentual da pensão em 15% sobre o 
salário-base base dela.
 Estas notas são retiradas do site “S.O.S. Consumidor”, com notícias 
das assessorias de imprensa dos Tribunais de Justiça dos Estados e do Distrito 
Federal. 
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Cartas do Leitor
Cordeirópolis,28 de janeiro 2013 segunda-feira.

 Eu Natalia, venho lhe escrever o que estou passando.Desde uma 
cirurgia que fiz em agosto de uma hérnia no estomago, que deu devido ao 
esforço do serviço que faço. Serviço braçal, que é pau pra pau; não tem que 
fazer de tudo que eles mandam; e nada está bom e você precisa ir no médico 
é descontado.Daí você já não tem pagamento, se você precisa resolver algum 
problema,já não tem mais vale, fica sem nada o mês todo, trabalha de graça 
pra eles.
 Um colega passou mal e precisou ir no hospital e o encarregado 
tinha ido jogar o lixo no lixão e o chefe chegou lá, daí fui falar pra ele ir ver 
o que tinha acontecido com ele porque estava demorando e a gente sem 
saber o que ele tinha, ele disse assim: cadê seu encarregado? eu não vou ver 
ninguém, a obrigação é dele! 
 Depois os dois começaram a discutir e chamou todos que estavam 
trabalhando de vagabundo e sobrou para mim. Os dois começaram a dis-
cutir e eu que fico de gancho por 15 dias. Eu estou trabalhando na MM, 
ha um ano e três meses e não recebi até agora as minhas férias. Eu fui falar 
de dar minhas férias ele deu mais 15 dias pra mim em casa. Eu já estou três 
meses sem receber nada. Eu tenho dois filhos e sou sozinha e não recebo 
nada de ninguém.Tenho dois processos de pensão na justiça. Tudo deles 
é descontar é advertência, é gancho e fica pressionando para pedir conta e 
sair sem receber nada. O nome do chefe seu Levino e de quem contrata é 
Daniel, por isso eu e muito mais peço justiça para o trabalho escravo e com 
o preconceito para os outros.
 Eles enganam as pessoas, falam que não tem dinheiro para pagar e 
continua pegando gente para trabalhar,eles estão aproveitando de mim e isso 
não ta certo eu estou sendo muito humilhada por eles, eu só quero o que 
é meu, por isso me ajudem, eu estou com muita conta atrasada por conta 
deles, eu estou vivendo de cesta básica com a carteira registrada e vivendo 
de promoção social, então eu quero justiça,
Por favor tem muita coisa ai errada......
Natalia Silvia Santos

Carta enviada ao Jornal Expresso pela moradora Natália Silvia Santos.
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Mais de 5 mil alunos 
devem retornar às 

atividades escolares
 Um total de 5.075 alunos 
da rede municipal e estadual devem 
retornar as aulas entre os dias 1º e 5 de 
fevereiro em Cordeirópolis. O número 
é da Secretaria Municipal de Educa-
ção, que se organizou para receber os 
estudantes em suas escolas e Centros 
Educacionais Infantis, (CEI’s).
 De acordo com a secretária 
da pasta Lourdes Botion Pio, a entre-
ga do material e uniformes para os 
alunos da rede municipal estão em 
fase de aquisição, porém não tem data 
definida para a distribuição. “Todas 
as unidades escolares da cidade estão 
preparadas para receberem os alunos 

desde o transporte até a estrutura 
nas escolas”, afirma. Ao todo 1200 
alunos estão matriculados no ensino 
infantil da cidade e estão distribuídos 
em seis CEI’s. Seis escolas do ensino 
fundamental abrigarão 1.700 alunos.  
Na escola estadual Coronel José Levy 
189 alunos participam da modalidade 
integral, 1.249 estudantes estão ma-
triculado na escola Jamil Abrahaão 
Saad e 736 alunos na escola Professor  
Odécio Lucke. Já o início da Faculda-
de Municipal é dia 18 de fevereiro. Os 
cursos são: Administração,Pedagogia,-
Logística e Recursos Humanos.

 A Secretaria de Educação do 
Estado de São Paulo divulgou essa 
semana que estão abertas as inscrições 
para as escolas de Tempo Integral na 
capital e no interior.As aulas terão 
inicio no dia 18 fevereiro e é preciso 
fazer a inscrição até o dia 15 do mesmo 
mês. 
 Para fazer a matrícula, os pais 
ou responsáveis pelo estudante devem 
comparecer à diretoria de ensino da 
região ou à secretaria da escola de 
tempo integral e preencher a ficha de 
adesão ao projeto com nome completo 
do candidato, data de nascimento, 
endereço residencial e telefone para 
contato. É recomendável levar a cer-
tidão de nascimento e o comprovante 

Abertas as inscrições 
para Escola de Tempo 

Integral
de residência.  O modelo de ensino 
oferece jornada ampliada, salas temá-
ticas, disciplinas eletivas e professores 
com dedicação exclusiva.
 Implantado no ano passado 
em 16 escolas de Ensino Médio para 
4.600 alunos, em 2013 a modalidade 
foi ampliada para o ciclo II (6º ao 9º 
ano) do Ensino Fundamental e deverá 
atender a 20 mil estudantes em 69 
unidades da rede estadual. 
 Ao todo, 48 municípios, em 
38 diretorias regionais de ensino, 
terão escolas com o novo modelo.
 Em Cordeirópolis a escola 
que possui tempo integral é a Cel José 
Levy.

 A Prefeitura Municipal de 
Ipeúna através do Programa Saúde 
da Família realizou mais um arrastão 
contra a dengue na cidade.
Em quatro dias de trabalho a equipe 
responsável pela ação passou por 
residências e terrenos localizados na 
região central e nos bairros Bela Vista, 
Jardim Primavera e Jardim dos Ipês 
recolhendo possíveis criadouros do 
mosquito.
 De acordo com a coordena-
dora do Programa Saúde da Família 
(PSF), Rosani Maria Leite, o resultado 
preliminar do arrastão confirma a 
necessidade da colaboração da popu-
lação na luta contra a dengue. “Ainda 

Carnaval  - Região

Rio Claro inicia montagem 
de arquibancadas para 

Carnaval
 A cidade de Rio Claro iniciou 
na última segunda-feira, dia 28, a mon-
tagem das arquibancadas e camarotes 
para os desfiles do Carnaval 2013.
 Com a mudança da passarela 
do samba da Avenida Visconde do Rio 
Claro para a Rua 3-A, toda estrutura 
para o evento estão sendo montados 
no canteiro central. “Arquibancadas e 
camarotes serão montados no cantei-
ro central o que torna desnecessário 
interromper a via pública e evita trans-
tornos para a população”, explica o 
presidente da Comissão Organizadora 

do Carnaval, José Renato Gonçalves.
 Para a realização do serviço de 
montagem da estrutura a Prefeitura 
Municipal pagará R$ 380 mil para a 
empresa vencedora do processo licita-
tório que envolveu 12 empresas. 
A previsão é que o serviço seja conclu-
ído dois dias antes do Carnaval e após 
finalização dos trabalhos, camarotes e 
arquibancadas serão vistoriadas pelo 
Corpo de Bombeiros e Defesa Civil.

 A prefeitura de Araras reali-
zou no dia 29, uma reunião para mon-
tar ações estratégicas de segurança e 
conforto ao público que irá participar 
e assistir ao Carnaval na cidade. 
 Representantes das forças de 
segurança de Araras, secretários mu-
nicipais de vários setores envolvidos 
com a realização do evento, além de re-
presentantes da empresa, encarregada 
na estrutura da festa, estiveram 
presentes nesse encontro e de-
finiram ações preventivas com 
o objetivo de evitar acidentes 
ou transtornos ao público. O 
Demutran vai atuar na região 
central com agentes de trânsito 
e funcionários para auxiliar o 
acesso de motoristas e pedes-
tres. Uma viatura do Samu 
ficará disponível ao lado da 
Basílica “Nossa Senhora do 
Patrocínio” durante os quatro 
dias. Haverá também praça de 

Araras

Segurança do Carnaval de 
Araras é decidida em

 reunião
alimentação, que contará com barra-
cas de ambulantes cadastrados junto 
à Prefeitura.  
 A concentração das escolas de 
samba e blocos será próximo à esquina 
do Banco Itaú e a dispersão, perto do 
Solar Benedita Nogueira, no Calçadão 
“Monsenhor Quércia”.

Departamento de Saúde de 
Ipeúna realiza arrastão 

contra dengue
não temos números, mas já retiramos 
grande quantidade de materiais con-
siderados criadouros potenciais do 
mosquito Aedes Aegypti”, explica 
a coordenadora. Entre os materiais 
recolhidos nas residências e terrenos 
baldios estão pneus velhos, garrafas, 
latas, plásticos, potes, entre outros. O 
arrastão prossegue na próxima semana 
e inclui todos os bairros do município, 
mobilizando os agentes do PSF e o 
Setor de Limpeza. Além da vistoria nos 
imóveis e recolhimento dos materiais, 
os agentes também estão fazendo o tra-
balho de orientação sobre prevenção 
e os sintomas da dengue.

 A  cidade  de Cordeirópolis por meio do Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto (SAAE) recebe desde quarta-feira, dia 30 de janeiro, a dedetização da 
rede coletora de esgoto visando o controle de pragas em Cordeirópolis.  De 
acordo com a assessoria de imprensa da Prefeitura, a iniciativa abrangerá toda 
a cidade.

De acordo com o SAAE, com a dedetização, pode 
ser que apareçam pragas como baratas e ratos, que 
poderão sair pelos ralos das residências na tentativa 
de fugir do material aplicado, a recomendação é que 
a população fique atenta ao carro de som que irá 
informar quando o trabalho será feito no seu bairro 
para que assim tampe com pano úmido todos os 
ralos de suas casas que dão acesso à rede coletora de 
esgoto para a ação eficaz do produto. 
Ainda de acordo com o órgão, os primeiros bairros 
que irão receber a dedetização são o Jardim Cordeiro, 
Distrito industrial, Jardim Paraty e Vila São José I e II.

Cordeirópolis realiza 
 dedetização na rede de 

esgoto
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 O período de volta às aulas 
traz com ele uma série de preocupações 
aos pais e responsáveis e a alimentação 
da criança não fica fora dessa lista de 
atribuições. 
 Saber o que de fato colocar 
na lancheira do seu filho que seja sau-
dável, prático e gostoso, é uma tarefa e 
tanto. Nessa hora, a recomendação dos 
especialistas em alimentação saudável é 
caprichar na criatividade para que seu 
filho não se torne uma criança obesa e 
com problemas de saúde. 
 Segundo a nutricionista Flávia 
de Lima Fassis, alimentos coloridos e 
variações durante a semana ajudam a 
sair da monotonia e as crianças tendem 
a alimentar-se com mais prazer. 
 A recomendação é que os pais 
fujam da praticidade dos alimentos 
industrializados e optem pelos produtos 
naturais. “Os sucos industrializados e de 
saquinhos não são saudáveis pelo fato 
de conterem altos teores de açucares, 
corantes, sódios e conservantes, o que 
não é viável para nossa saúde e nem das 

Dica  lanche saudável:
* 1 banana + pão integral com 

cenoura, tomate e patê de ricota 
ou 1 fatia de queijo branco
 * 1 maça + 1 fatia de bolo

 simples sem cobertura + 1 copo 
de suco

 * 1 pêra + 2 cookies integrais + 1 
copo de suco de soja

Lanche saudável, prático e gostoso é possível?
crianças”, explica. De acordo com o Idec 
(Instituto Brasileiro de Defesa do Con-
sumidor) uma lancheira saudável tem 
que respeitar as necessidades nutricio-
nais da criança. Para isso a nutricionista 
orienta que os pais apresentem novida-
des as crianças para que elas passem a 
comer de maneira variada e equilibrada. 
“Isso ajuda a garantir mais nutrientes no 
dia a dia”, completa Flávia. 
 Pais e responsáveis devem ficar 
atentos também sobre a validade dos 
produtos e conservação. Independente 
da época do ano, os alimentos têm que 
resistir a temperatura ambiente para 
não correr o risco de estragarem, caso 
não sejam colocados na geladeira. “Uma 
fruta é sempre bem - vinda. Pêras, bana-
nas e maças precisam ir com casca, pois 
escurecem com facilidade. Morangos e 
uva sem sementes podem ser oferecidos 
inteiros. Já a manga, a melancia e o me-
lão devem ser picados. È importante que 
sejam bem lavados e que não fiquem 
expostos a temperaturas elevadas para 
evitar que estraguem”, alerta.

 Uma dica importante é pedir 
a opinião da criança. O diálogo entre 
pai e filho ajuda na construção de um 
cardápio saudável e nutritivo. 
 Há nutricionistas que permi-
tem os doces desde que a quantidade 
seja dosada, sem excessos. 
 “Evite colocar na lancheira 
bolachas recheadas, salgadinhos indus-
trializados e refrigerantes. Na fase de 
crescimento e desenvolvimento o ideal é 
ter uma fonte de carboidrato, justamen-
te porque se trata de fonte de energia. 
Os fornecedores de proteína não podem 
faltar também, pois são indispensáveis 
ao crescimento”.

Luciana Cândido

A nutricionista Flávia alerta: “ Os sucos indus-
trializados e de saquinhos não são saudáveis pelo 
fato de conterem altos teores de açucares, corantes, 

sódios e conservantes”.

 Vale lembrar que o tamanho 
das porções deve estar de acordo com a 
aceitação da criança e que uma alimen-
tação equilibrada favorece o desenvol-
vimento e colabora com o aprendizado 
da criança.
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 Os proprietários de vans 
escolares que estiverem com a docu-
mentação irregular devem procurar o 
Ciretran (Circunscrição Regional de 
Trânsito) para renovarem a documen-
tação e passarem por vistoria  o mais 
rápido possível.
 Com o inicio do ano letivo, 
quem presta o serviço ou pretende 
trabalhar nessa área precisa seguir 
algumas normas de segurança e se 
atentar a detalhes para garantir a 
integridade física dos estudantes que 
utilizarão do transporte.
 Em Cordeirópolis, o prazo 
para renovação é de seis meses. Se-
gundo a auxiliar administrativa do 
Ciretran Adriana Leandro, dez dias 
antes do vencimento, os proprietários 
de vans devem procurar o Departa-
mento para solicitarem a vistoria. 
“Em casos que o proprietário não 
retorna dentro do período estipulado, 
é emitida uma intimação”, explica.No 
município atualmente sete ‘perueiros’ 
estão cadastrados no Ciretran e atuam 
no ramo na cidade.
Requisitos
 De acordo com o Idec (Ins-
titudo de Defesa do Consumidor), 
para exercer a profissão é necessário 
que tanto o veículo quanto o moto-
rista esteja cadastrado pelo Detran 
(Departamento de Trânsito). Todo 
veículo que transporta alunos deve 
ter uma autorização especial expedida 
pela Divisão de Fiscalização de Veícu-
los e Condutores do Detran ou pela 
Circunscrição Regional de Trânsito 
(Ciretran). A autorização deverá estar 
fixada na parte interna do veículo, em 
local visível.

Donos de vans escolares devem procurar 
Ciretran para renovar documentos

Além das vistorias normais no Depar-
tamento, as vans precisam fazer mais 
duas vistorias especiais (em janeiro e 
julho) para verificação especifica de 
itens de segurança.
A autorização do Detran deve ser 
afixada na parte interna do veículo, 
sempre em local visível e conter o 
número máximo de passageiros permi-
tidos pelo fabricante do veículo, para 
que não ocorra super lotação. 
ORIENTAÇÃO AOS PAIS
Ao contratar o serviço de transporte 
escolar fique atento. Procure referên-
cias e tenha sempre o nome completo 
do motorista e seu telefone caso 
necessite entrar em contato. Os pais 
devem também conhecer o trajeto 
feito pelo transporte e cada criança 
transportada deve ter acesso a um 

 Pais ou responsáveis devem se atentar sobre o serviço oferecido; quanto mais informação melhor

cinto de segurança.
Crianças com idade abaixo de 7 anos, devem ter acentos de segurança específi-
cos para idade. Especialistas em trânsito e segurança no trânsito garantem que 
buscar referências na escola e com outros pais, no sindicato dos motoristas ou 
Detran é essencial.

Crédito: Foto ilustrativa

 O Colégio Novo Acadêmico 
e o Isca Faculdades, ambos de Limei-
ra, acabam de abrir a nova temporada 
de exposições e incentivo à cultura. 
As obras do artista plástico limeirense 
Sidney Camargo Roland, estão sendo 
expostas no campus e fazem parte da 
série “Formas e Soldas”, que traz es-
culturas com retalhos de ferro e suca-
tas, na modalidade contemporânea, 
com formas figurativas e abstratas.
 O objetivo das exposições 
organizadas pelas unidades escola-
res, em suas diversas linguagens, é 
oferecer oportunidade aos artistas de 
Limeira e região de exibir suas obras. 
“Precisamos estimular e mostrar a 
arte nas suas mais diversas formas. 
Temos que criar o hábito e o contato 
direto com ela, desde criança”, diz 
Cleonice Mercuri Quitério, professo-
ra e uma das organizadoras do proje-
to. A exposição segue até o dia 27 de 
fevereiro, das 8h às 22h, de segunda 
às sexta-feira. Os trabalhos estão na 
Galeria de Artes, na recepção do 
campus. Artistas interessados em 
expor seus trabalhos podem entrar 
em contato com Jeanne, pelo telefone 
(019) 3404-4720.

Escola e faculdade abrem 
temporadas de exposição 
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Araras

 O presidente da Câmara, Bre-
no Cortella (PT) recebeu em seu ga-
binete no dia 25, o  ex-prefeito Pedro 
Eliseu Filho, que protocolou ofício e 
entregou o Livro de Transmissão do 
Cargo de Prefeito de Araras.
 Segundo Pedrinho Eliseu o 
documento havia sido encaixotado, 
por engano, pelos auxiliares do ex
-prefeito em 2009 quando deixou o 
cargo. Porém, Pedrinho o encontrou 
enquanto mexia em caixas antigas em 
sua casa e veio pessoalmente entregá-lo 
ao presidente Breno.
 A Câmara mantém em seu 
acervo o livro oficial de posse dos pre-
feitos, vice-prefeitos e vereadores. O 
livro entregue é outro, que registrou 
diversas cerimônias de transmissão 
simbólica do cargo de um prefeito 
para outro. O livro pode ser consi-
derado um grande artefato histórico 
que ajuda contar a história da cidade 
de Araras, sendo que seu primeiro 
registro foi em 1º de janeiro de 1960, 
quando foi empossado prefeito o 
professor Milton Severino. 
 “Entrego-o em suas mãos, na 
condição de presidente do Legislativo 

 Presidente da Câmara 
recebe livro histórico

Pedro Eliseu Filho entrega ao presidente da Câmara, Breno Cortella (PT) livro histórico

ararense, inclusive para que nele se 
possa registrar a assunção do cargo 
pelos atuais mandatários da cidade”, 
esclareceu Pedrinho, também ex-vere-
ador ao entregar o livro ao presidente 
Breno. Ao final o ex-prefeito sugeriu 
que se crie uma comissão específica 
para cuidar de documentos como esse.
 O presidente da Casa ficou 
feliz com a recuperação desse registro 
e agradeceu o ex-prefeito. “Precisamos 
sempre preservar a memória de nossa 
cidade, e essa é uma tarefa coletiva de 
todos que estão ou que passaram pela 
administração pública”, disse Breno.
 Segundo o presidente da Câ-
mara agora será dado conhecimento 
formal da devolução ao prefeito Dr 
Nelson Dimas Brambilla, inclusive 
para tratar dos encaminhamentos 
quanto ao livro. “Com o prefeito 
Brambilla vamos juntos decidir os 
procedimentos, até se o livro vai per-
manecer na Câmara ou será devolvido 
ao Executivo”, conclui.

Datas de registros do livro:
1960 – Professor Milton Severino – eleito em 3 de outubro e 1959
1964 – Ivan Estevan Zurita – eleito em 13 de outubro de 1963
1967 – Vicente Ferreira dos Santos – assumiu como prefeito por 30 dias
1973 – Professor Jair Della Coletta – eleito em 15 de novembro de 1972
1977 – Dr. Valdemir Gesuino Zuntini – eleito em 15 de novembro de 1976
1982 – Antônio Carlos Belotto – passou de vice-prefeito à prefeito
1983 – Prof. Milton Severino – eleito em 15 de novembro de 1982
1984 – Warley Colombini – passou de vice-prefeito a prefeito por 15 dias
1986 – Warley Colombini – assumiu definitivamente como prefeito devido à 
morte do Dr. Milton Severino
1987 – Professor José Odair Dahmen – por afastamento do Sr. Warley Colom-
bini por 15 dias
1987 – Warley Colombini – reassume
1989 – Dr. Valdemir Gesuino Zuntini – eleito em 15 de novembro de 1988
1993 – Dr. Pedro Eliseu Sobrinho – eleito em 3 de outubro de 1992
1997 – Warley Colombini – sem transmissão do cargo por ausência do ex-pre-
feito Pedro Eliseu Sobrinho
2000 – José Carlos Carleto Denardi – passou de vice-prefeito a prefeito por 
30 dias
2001 – Luiz Carlos Meneghetti – eleito em 2000
2005 – Luiz Carlos Meneghetti – reeleito em 3 de outubro de 2004
2008 – Francisco Nucci Neto – passou de vice-prefeito a prefeito por 30 dias
2009 – Pedro Eliseu Filho – eleito em 5 de outubro de 2009.

Águas São Pedro

 Aos 36 anos de idade, sendo 
33 deles vividos em Águas de São Pedro, 
Fábio Pontes Ferreira tem um novo 
desafio em sua carreira profissional: 
assumir a Pasta de Turismo da Prefei-
tura Municipal. Prata da casa – já que 
ele é formado em Turismo pelo Senac 
na turma 2002-2004 – Ferreira conta 
com um histórico profissional bastante 
versátil e de destaque. Ele também é 
pós-graduado pela UNITAU – INPG 
de Taubaté, com especialização e Ênfase 
em Gestão de Pessoas.
         Com um ano de formado, Ferreira 
assumiu a gerência de lazer e eventos 
do Grande Hotel Senac de Campos 
do Jordão. De 2009 a 2010, Fábio res-
pondeu pela gerência geral do Palace 
Hotel Poços de Caldas. No mesmo ano, 
tornou-se presidente do Convention 
Bureau de Poços de Caldas e membro 
da entidade de Campos do Jordão, 
integrando o Circuito da Mantiqueira.
         Conhecido na cidade, Fábio 
disse que quer priorizar duas vertentes 
enquanto estiver à frente da Pasta: o 
turismo de negócios e de bem-estar. Para 
ele, a cidade tem de estar movimentada 
também nos dias de semana e a sua 
grande arma para isso é utilizar o Centro 
de Eventos e Convenções.
         “Não temos outro espaço como 
este na região. Acredito que devemos fo-
mentar a divulgação do Centro de Con-
venções e mantê-lo em uso diariamente. 
Já estou em contato com empresários da 
região e também de São Paulo para que 
eles tragam reuniões ou qualquer outro 
tipo de evento para a nossa Águas de São 
Pedro”, afirmou.
         Já com relação ao turismo de 
bem-estar, o secretário explicou que é 
necessário “vender” melhor a imagem 

Fábio Pontes Ferreira é formado pelo Senac e 
pós-graduado com ênfase em Gestão de Pesso-
as; secretário vai se reunir com comerciantes 

e hoteleiros da cidade;

Secretário tem novas ações 
ações no turismo 

do balneário e atrair mais pessoas. 
“Vender a imagem é necessário. Não 
podemos falar em cura com as nossas 
águas, mas sim do que elas são capazes 
de fazer ou até mesmo na remissão de 
alguns problemas de saúde. Uma divul-
gação a nível estadual e nacional é muito 
importante.” Fábio disse ainda que vai 
aproveitar o fato de ter sido ex-aluno do 
Senac e estreitar mais a relação entre a 
escola e a prefeitura. “Temos que ter 
mais parcerias, e com isso só Águas de 
São Pedro tem a ganhar.”
         O titular da Pasta afirmou tam-
bém que vai marcar uma reunião para 
depois do Carnaval com comerciantes, 
hoteleiros e empresários em geral no 
sentido de interagir das necessidades e 
captar aquilo que precisa ser melhorado 
no setor.

Limeira apresenta segurança 
do “Carnafamilia 2013”

 Uma reunião realizada na ma-
nhã do dia 31, discutiu as medidas de 
segurança para o Carnaval de Limeira, 
denominado “Carnafamília 2013”.O 
encontro entre as Secretarias Munici-
pais da Cultura, Transportes, Obras e 
Serviços Urbanos, Segurança Pública, 
e Saúde, através do Serviço Especiali-
zado em Moléstias Infecto-Contagiosas 
(Semil) e da Vigilância Sanitária, tam-
bém contou com a participação dos 
representantes do Conselho Tutelar, o 
comandante da 1ª Cia da Polícia Militar, 
capitão Marcos Eduardo Rodrigues, o 
delegado da Polícia Civil, Fábio Rizzo 
de Toledo, representante das entidades 
assistenciais que irão cuidar das barracas 
de alimentação e as empresas de segu-
rança e estacionamento.
 O “Carnafamília 2013” será no 
Centro Municipal de Eventos (Antiga 
Lival). O desfile acontecerá em uma pis-
ta com 300 metros com arquibancadas 
dos dois lados. Para o evento ser uma 
festa da família, todas as medidas de 
segurança estão em discussão. A maior 
preocupação, durante a reunião, foi com 
o controle sobre o uso de bebidas alco-
ólicas pelos menores. A venda é crime, 
mas muitos maiores de idade compram 
e repassam aos menores, o que também 
é passivo de punição, conforme a lei.

Dentro do evento não será permitida a 
venda de bebidas em dose, as chamadas 
bebidas “curtas”. A única bebida com 
teor alcoólico que será comercializada 
dentro do recinto é a cerveja.  O prefeito 
Paulo Hadich aproveitou a reunião para 
conversar com os envolvidos e dizer que 
o “Carnafamília 2013” é uma festa que 
terá a cara da família. “Queremos dar 
motivos para as pessoas não viajarem no 
período de Carnaval, vamos transformar 
a festa em uma referência” afirmou Ha-
dich.
 O secretário da Cultura, Nival-
do Menêzes, reforçou que será proibido 
entrar com sprays de espuma: “haverá 
revista e detector de metais nas porta-
rias”.
 Os representantes das Polícias 
Militar e Civil explicaram que os furtos 
e roubos de veículos são as principais 
ocorrências registradas em eventos de 
grande porte. Para coibir estes delitos, 
na área externa do evento, haverá poli-
ciamento reforçado pelas duas forças de 
segurança. 
 O estacionamento oficial 
(R$10,00) contará com seguranças parti-
culares e a renda terá uma parte revertida 
às instituições cadastradas.
Toda a área do evento terá o policiamen-
to da Guarda Civil Municipal e empresas 



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem
Centro:315m² de terreno com 196m² de área construída
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
vila dos Pinheiros: Fina residência com 2 dormitórios, suíte, sala de estar, 
sala de jantar, sala de tv, garagem (3 vagas), piscina, churrasqueira, sendo 
lote com 335m2 e área construída 270m2.

vila Barbosa: terreno 264 m2, construção 58,35m2, 2 quartos, sala, cozinha 
e banheiro.
CháCArA / vendA
chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

APArtAmento / vendA
vila Primavera: 4 apartamentos com 2 
quartos -sala-cozinha- banheiros - garagem
terreno / vendA
vila Santo Antonio
Terreno com área 740m2 - 
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (pró-
ximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.

            02 de fevereiro de 2013 - 07

RUA 7 de Setembro, 667, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181
www.hamiltonimoveis.xpg.

com.br

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

 eStAmoS CAdAStrAndo ImÓveIS PArA Lo-
CAÇÃo, vendA e PermUtA. FAÇA-noS UmA vISItA 
PArA ComPrA,  vendA, LoCAÇÃo, AdmInIStrAÇÃo, 
AvALIAÇÕeS,  AverBAÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de do-

“AULAS DE TECLADO”
       iniciante/avançado

Falar  Cristiano 

Tel: 3546-3707

Esporte

L o C A Ç Ã o
TERRENO
(01) Centro – com 810,00m2., ótima localização. Rua José Moreira. 
SALÃo ComerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 m2. de área, piso frio, com 2 wc, com 
acesso para caminhões. Rua João Boteon.
(03) vILA BArBoSA  - com +/- 90,00m2., com 2 wc.. Rua Manoel Beraldo.
BArrACAo IndUStrIAL
(04) BAIrro do CASCALho  - com +/- 800,00m2., com 2 wc.. Esquina 
rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  - com +/- 370,00m2., com 2 wc.. Esquina  
rua Octavio Franchini.
(06) dIStrIto IndUStrIAL II - com +/- 170,00m2., com 2 escritório        
e banheiro.
CASA reSIdenCIAL
(07)  JArdIm ProGreSSo – garagem, sala, cozinha, hall, wc., dois dor-
mitórios, área de serviços; Rua José Fagundes.
v e n d A
CASA
(06)  JArdIm ProGreSSo – com garagem para 2 veículos, sala de estar, 
sala de jantar, cozinha, hall, wc., 3 dormitórios (1 suíte), área de serviços, 
quintal.  Rua Paulo Spolador.
(07) SAntA GertrUdeS – assobrada, pavimento inferior, com garagem, 
sala, cozinha, hall, wc., dois dormitórios, área de serviços; pavimento superior, 
copa, cozinha, copa, sala de estar, dois dormitórios, wc., e terraço superior, 
com vão livre, coberto, com cozinha, wc e área de serviços. 
Avenida Barão de Rio Claro, 522, Jardim Bom Sucesso. 
(08)Jd.ProGreSSo – Garagem para dois veículos, sala, cozinha, dois 
dormitórios, wc e área de serviços. Rua Paulo Spolador.
(09)Jd.CordeIro–com 5 casas, alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCImento ComerCIAL Com CASA
(10) JArdIm BeLA vIStA – contendo no pavimento inferior, salão comer-
cial, wc., cozinha, despensa, área de serviços; no pavimento superior, sala, 
dois dormitórios, wc., cozinha, área de serviços. Avenida Carlos Hespanhol.
(11)Jd. CordeIro - prédio tendo na frente salão comercial, wc., e nos 
fundos, sala, cozinha, dormitório, wc., e área de serviços.  R: José Killer.
terreno
(12) JArdIm SÃo FrAnCISCo -  ocasião. Área comercial – frente para 
Avenida Aristeu Marcicano. 
(13) Centro –  com área de 810,00m2., Rua José Moreira. 
GLeBA rUrAL
(14) BAIrro do CASCALho – com área de 30.000m2. Fácil acesso por 
estrada municipal, a 800 metros da Rodovia SP 316, com escritura. 
(15) BAIrro do CASCALho – com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com água e energia, fácil acesso. Próximo ao 
Cemitério Municipal.

 A Associação de Ci-
clismo de Cordeirópolis levou 
os alunos da Escolinha de 
Ciclismo “Pedal de Ouro” 
juntamente com o coordena-
dor Joel Augusto Delprá para 
participarem nos dias 18, 19 
e 20 de janeiro, na cidade de 
São Carlos, na 7ª volta Ciclís-
tica do Futuro.
      A escolinha levou nove 
adolescentes para participa-
rem das competições que reu-
niram mais de 230 atletas de 
São Paulo e outros Estados.
      Na categoria Infanto-Juve-
nil foram três atletas dentre 
26 que competiram, ficando 
dois deles classificados pelo 
Ranking da Federação Paulis-
ta de Ciclismo, os quais são: 
Felipe Augusto Delprá em 09º 
lugar e Alan Barbosa Silva em 
13º lugar no geral individual.
      Já na categoria Juvenil fo-
ram seis atletas dentre 86 que 
começaram na competição, 
também dois deles chegaram 
até o final: Hiago Gambarotto 
Bocatto em 44º lugar e Vitor 
Emanoel de Souza em 48º 
lugar. 
      “ Parabéns a todos os 
atletas que participaram dessa 
competição e agradecemos a 
todos os nossos colaboradores 
e especialmente ao secretário 
de Esporte e Lazer Guaraci V. 
Cardoso pelo apoio que vem 

Cordeirópolis participa da 7ª  
volta  ciclística do  futuro 

dando ao ciclismo de Cordeirópolis”, afirmou o coordenador.
      A próxima competição será a abertura da Copa São Paulo 
de Ciclismo na cidade de Bauru no dia 24 de fevereiro.

Fé e Luz promove 16ª colônia de 
férias

Com direito a um desfile de modas entre amigos, familiares e especiais (foto) 
foi que aconteceu durante cindo dias na chácra do abacateiro  em Cordeiró-
polis. De 20  a 24 de janeiro, comunidades do Fé e Luz de diversas cidades 
se reuniram e compartilharam um verdadeiro amor ao próximo. Mais fotos 
do evento no facebook Fe Luz Ponte da Amizade.




